



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA Nº 177-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Inauguran proyecto: “Puesta en Valor y Acondicionamiento de la Ruta del Agua en Cumbemayo”

Se hizo realidad un proyecto turístico de gran relevancia para Cajamarca y el país, se trata de la “Puesta en Valor y Acondicionamiento de la Ruta del Agua en Cumbemayo”. Obra ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca en convenio con el Plan Copesco Nacional (ente ejecutor del MINCETUR), con un presupuesto de que supera los 2 millones de soles.

El Dr. Julio Sarmiento Gutiérrez, uno de los historiadores más importantes de la región, sostiene que el proyecto es un gran logro para Cajamarca, porque después de muchos años, al fin las iniciativas se concretan y no solo quedan en palabras.

Refiere asimismo que “el turismo en el futuro será el eje de desarrollo sostenible y sustentable, alternativo a la minería que es coyuntural, será nuestra carta de presentación a la Cajamarca del futuro, por ello debemos comunicar a las nuevas generaciones de que los restos que nos dejaron los hombres de ayer son muestra de su grandeza y que permitirá afianzar nuestra identidad.

Al haberse inaugurado este proyecto emblemático para Cajamarca, Sarmiento Gutiérrez, refiere que el canal de Cumbemayo significa el culto al agua, por lo tanto se debe revertir esa concepción equivocada que se tiene de crecimiento económico a través de la minera.

Es momento de que se potencie el turismo ya que es el único espacio económico de desarrollo sostenido. Esta obra es una lección y una llamada de atención para que el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo, apoye a Cajamarca y sobre todo destine los recursos económicos para que el Gobierno Regional ejecute proyectos de esta naturaleza, expresó.

El destacado historiador de Cajamarca, lamentó que el centralismo limeño nos siga ahogando, y no exista la real participación de las regiones para liderar su propio desarrollo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 23 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!